

Cuba remercie la solidarité mondiale contre le blocus

Image not found or type unknown



Cuba a salué la demande légitime d'amis solidaires qui ont participé ce dimanche à une nouvelle journée internationale contre le blocus. Photo : Prise de Twitter

La Havane, 27 juin (RHC) Cuba a salué la revendication légitime d'amis solidaires qui ont participé ce dimanche à une nouvelle journée internationale contre le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis il y a plus de 60 ans à notre pays.

Au nom du peuple, le ministère cubain des Affaires Étrangères a publié sur Twitter les remerciements et a détaillé, dans une autre communication, que, depuis plusieurs villes d'Amérique latine et des Caraïbes, le soulèvement de cette politique génocidaire était un appel quasi unanime.

Des activités ont été menées aux États-Unis, au Canada, en Uruguay, en Argentine, au Honduras, au Nicaragua, au Mexique, au Brésil, au Panama, au Belize, aux Bahamas, au Chili et en Bolivie.

D'autres régions du monde ont également rejoint la demande, avec plusieurs initiatives. " Le monde dit non à cette criminelle et génocidaire politique américaine", a souligné la Chancellerie. (Source : Radio Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/291883-cuba-remercie-la-solidarite-mondiale-contre-le-blocus>



Radio Habana Cuba